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PEDIDO DE II{FO MACÃO 173t202r

Seúora Presidente,

Os Vereadores signatários deste, solicitam após dada ciência ao Plenário,

na forma regimental, seja encamiúado ao Executivo Municipal - Secretaria de Planejamento,
o seguinte:

*Que seja informado a esta Casa LegislaÍiva se iá foi fetto o conteto
pessoal com a Receita Federal, baseando saber * sitaaçâo em que se eficüntff a emissão de

Certidãa N*gativa de Débitas * CND, documento este necessário pür& os trâmiÍes ftnais iunto
no Carttírio tle Registros, visando à doação do prédio lscalizado no Bairro Cohab ao Grupo da
Melhor ldude.

Se a resposttt for positiva, e a Secretaría iá deu encaminhamento da

CND ao Csrtório de Registros, seja iaforwado, aínda, se este Jixoa prírzo (iaformnr qual) para
a entrego ds documentação necessáría para aJinalização do processo de doaçõo peta Executivo
Manicipal.

JUSTIFICATIVA:

Em resposta ao Pedido de Informações n" l2Al2A21, a Secretária de

Plane.iamento, Seúora Zuleica Machado, informa à Câmara Municipal, através do Msmorandc no

066121, de 28 de maio de2ü21, que o Cartório quando recebeu o projeto de averbação da área
solicitou a CND. Para tanto, o documento foi requerido à Receita Federal e que nos próximos dias
iriam ao órgão, pessoalmente, para ver eÍlque situação se encontra.

Passados mais de 30 dias dessa resposta, cremos que a Secretária de
Planejamento já tenha algo para informar-nos a respeito.

Sala "Sevsrino Silveird', da Câmara de Vereadores, 1o de julho de 2021
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